Fêtez le mois de la Mission ... Allez et invitez tout le monde !

« Allez et invitez tout le monde à la noce ». Tel est le thème choisi par le pape François pour la 98^e journée mondiale de la Mission universelle de l'Église qui sera célébrée le dimanche 20 octobre 2024 à travers le monde. Ce thème renvoie à la parabole d'un roi dont le fils devait se marier (Mt 22,1-14). Dans un premier temps il invita des amis et connaissances, tous ceux et celles qui comptaient pour lui et pouvaient sans doute l'inviter en retour. Quand personne ne se présenta à la fête, il envoya ses serviteurs à travers les croisées des chemins avec ce message : Allez, invitez tout le monde à la noce !

Laisser le Seigneur sortir de nos murs

La première invitation, réitérée avec force et détails à deux reprises, est à vue humaine, partiale, sélective et exclusive voire discriminatoire. Elle ne reçoit qu'indifférence, mépris, et même hostilité meurtrière de certains invités qui tuent les messagers du roi. N'est-ce pas ce qui arrive dans la vie de chaque jour lorsque les gens choisissent de se limiter à un petit cercle de proches, de personnes de même rang, de même confort, de mêmes valeurs ... bref, les nôtres ? La joie du Seigneur ne doit pas être enfermée, elle est à partager...avec tous !

Sortir de sa zone de confort : Allez aux carrefours de l'humanité

Après deux tentatives infructueuses, loin de se décourager, le roi prend l'initiative d'une troisième. Mais cette fois il envoie ses messagers vers tous les carrefours afin qu'ils invitent toutes celles et tous ceux qu'ils y rencontreront. Cette troisième tentative est à l'image de l'invitation universelle que le Père, malgré nos infidélités, nos indifférences, nos refus, adresse inlassablement à tous ses enfants, sans exclusion ni discrimination aucune, pour partager son Amour. Elle incarne et préfigure le salut éternel que Dieu, dans son Amour sans mesure, sa patience et son infini miséricorde, réserve à tous ceux qui répondent à son appel. Il veut faire de chacun de nous les messagers de cette Bonne Nouvelle.

Invitez tout le monde

Les carrefours de l'humanité symbolisent les lieux de rencontre avec l'inconnu, le pauvre, le riche, l'étranger, le migrant, bref tous ceux que nous rencontrons, pour les inviter à venir célébrer la joie d'être, de vivre, d'aimer et de croire. Comme le rappelle à ce propos le pape François dans son Message pour la Journée Mondiale des Missions 2024, « L'évangélisation est une sortie inlassable vers toute l'humanité pour inviter tout le monde à la fête du Seigneur ». C'est à cette mission que Missio convie chaque baptisé.e tout au long de la campagne missionnaire 2024-2025.

Être soi-même une invitation

Cette noce à laquelle nous sommes conviés et à laquelle nous devons convier tout le monde ne se réduit cependant pas à des réjouissances extérieures. Elle est avant tout et plus profondément confiance et espérance joyeuses dans le salut que nous apporte le Christ. Allez inviter tout le monde ... Il ne s'agit pas d'aller imposer la joyeuse Espérance qui nous anime, mais de l'incarner, afin qu'elle attire à Dieu tous ses invités, tous ses enfants. Aussi l'enjeu de la campagne missionnaire de cette année est-il que nos vies, nos manières d'être

et de faire deviennent en elles-mêmes et fassent ainsi de chacun de nous une invitation vivante à suivre le Christ.

Aidez-nous à inviter tout le monde

Du fait des soucis de la vie, des millions de personnes dans les périphéries les plus retirées de notre planète, dans les banlieues de nos villes, ou même dans certains coins de nos paroisses n'ont toutefois pas encore entendu cette Bonne Nouvelle, à savoir que la vie doit être une fête pour tous. Certains se sentent ou se voient exclus de cette fête!

Afin que personne ne soit exclu de ces noces quotidiennes de l'amour de Dieu, les premières communautés chrétiennes se rassemblaient pour prier ensemble et aussi partager le fruit de leur travail. C'est cette double et universelle solidarité, spirituelle et matérielle, que Missio Belgique s'efforce de perpétuer au fil des années, grâce à votre soutien. C'est pourquoi nous invitons les chrétiens de notre pays à marcher chaque jour les deux mains ouvertes et tendues vers les autres, l'une offrant la Bonne Nouvelle du salut, et l'autre le pain quotidien.

Au Sri Lanka en particulier

C'est dans cet esprit de solidarité universelle que nous avons choisi cette année de mettre en lumière l'Église-sœur du Sri Lanka, afin que nous puissions à la fois prier ensemble pour nos Églises respectives, et l'aider aussi à inviter tous les pauvres et autres laissés-pourcompte de ce pays à la noce du Seigneur. Qu'il s'agisse des orphelins et orphelines qui ne peuvent avoir d'avenir sans notre soutien, ou de jeunes séminaristes qui comptent sur nous pour financer leur formation, vous trouverez sur notre site Internet (www.missio.be), notamment dans la rubrique « Téléchargements », assez d'informations pour contribuer au fonds de solidarité universelle de l'Église et nous aider ainsi à soutenir l'Église du Sri Lanka dans cette mission commune, via le numéro de compte de Missio : BE19 0000 0421 1012.

D'avance merci,

L'équipe de Missio